



Colectivos feministas protestan para exigir el desafuero de Cuauhtémoc Blanco

Mujeres rechazan la postura a favor de Cuauhtémoc Blanco y se reúnen para exigir el desafuero del diputado ante las acusaciones en su contra



Este sábado, grupos de colectivos feministas se reunieron en la **Glorieta de la Mujeres**, en la Ciudad de México para **protestar en**



contra del dictamen de la Cámara de Diputados que rechazó el desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

La marcha fue convocada para exigir que se revoque la decisión de los legisladores y se acepte la solicitud de desafuero para que el diputado morenista, ex gobernador de Morelos, enfrente una investigación sin protección política.

Las mujeres asistentes a la protesta, se reunieron poco antes de medio día, vestidas de morado (color representativo del movimiento feminista) y entre gritos de “¡Fuera Cuauhtémoc!!” expresaron su rechazo al ex gobernador.

A través de esta protesta, los colectivos exigen justicia para Nidia Fabiola, la media hermana del diputado quien lo acusa de intento de violación y que, de acuerdo a las protestantes, no ha sido escuchada ni respaldada por las autoridades mexicanas.

La molestia recae en que, hay cierta incoherencia con el mensaje que da la administración actual sobre estar “del lado del pueblo”. Así lo han señalado quienes critican a los diputados morenistas y del partido verde por “defender” a su compañero de bancada y no creerle a la presunta víctima.

Diputada de Morena y otras figuras políticas se unen a la manifestación

A la marcha, no sólo acudieron los colectivos feministas, sino que diversas diputadas de oposición, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo y hasta la ex candidata presidencial, Xóchitl Gálvez, se hicieron presentes.

Alessandra Rojo de la Vega, conocida por su activismo feminista, se vistió de morado y se sumó a la exigencia de cientos de mujeres en el país.

La alcaldesa **aseguró que hay enojo y dolor colectivo** ante la decisión de la Cámara de Diputados. Además señaló que no es



aceptable que desde los espacios de poder y toma de decisiones gubernamentales **se siga protegiendo a presuntos agresores.**

“Para mí se mandó un mensaje muy claro desde esta máxima tribuna, si abusan si violan, si matan, si acosan a una mujer, no les va a pasar absolutamente nada”, señaló.

Afirmó que **es la impunidad la que mata a las mujeres todos los días en el país**, y seguirá sucediendo mientras no haya consecuencias para los culpables.

La ex candidata a la presidencia, **Xóchitl Gálvez**, también se unió a la causa como apoyo a la víctima, pues aseguró que los que defienden a Blanco, iban a tratar de desacreditarla con todo el poder de la fiscalía.

“Creo que es muy importante que la víctima se sienta respaldada por las mujeres”, comentó.

También lamentó que la bancada del **PRI**, movimiento por el que fue candidata el año anterior, **votará a favor de desechar la solicitud.**

Afirmó que se fueron por un tema jurídico, tomando como excusa que no había suficientes pruebas, más allá de exigir que se integrara correctamente la carpeta de investigación.

No solo actrices políticas de la oposición estuvieron presentes, la diputada morenista **María Teresa Ealy**, estuvo apoyando a los colectivos durante la protesta.

La diputada **votó en contra del desafuero de Cuauhtémoc Blanco** durante la sesión del pleno, mostrándose en contra de la resolución de sus compañeros de partido.



María Teresa ha hecho público que **está sufriendo presiones y ataques** por mostrarse a favor del desafuero del ex gobernador de Morelos.

<https://politico.mx/2025/03/29/colectivos-feministas-protestan-para-exigir-el-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco/>